



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo venezolano, felicita a la República Argentina a su Gobierno y en especial al Pueblo argentino, en ocasión de la conmemoración del 206° aniversario de su Declaración de Independencia.

En esta gloriosa fecha, la República Bolivariana de Venezuela rinde un sentido homenaje a los próceres José de San Martín, Manuel Belgrano, Antonio González Balcarce, Martín Miguel de Güemes, y a todos los patriotas que ofrendaron sus vidas en nombre de la libertad y la emancipación de la hermana Argentina.

Aquel 09 de julio de 1816, durante la sesión del Congreso de Tucumán de la entonces Provincias Unidas del Río de la Plata, se reafirmó la voluntad de romper los vínculos de dependencia política con el imperio español y con todo vestigio de dominación extranjera.

En este día heroico de la emancipación de la República Argentina, el Gobierno Bolivariano reafirma su inquebrantable lucha por la unión nustramericana, frente al acecho de las agresiones imperiales, y reivindica las luchas históricas por la independencia y la autodeterminación, como fiel legado de nuestros próceres y líderes emancipadores, para la construcción de un mundo de justicia, paz y libertad.

Caracas, 09 de julio de 2022